

ロータリーを高めよ

思いを尽くし熱意を尽くし

Paul V.C. Costa

1990-1991年度 国際ロータリー会長
第264地区ガバナー

パウロV.C.コスタ
大丸 鑑明



海南東ロータリークラブ 第264地区

Kainan East Rotary Club

事務所 〒642 海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL(0734)83-0800 FAX(0734)82-7370

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣ オ1例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所4F

会長 奥村 匡敏 幹事 広野 旭 SAA 田村 能孝

会報委員会 ◎谷口 誠也 ○岩本 吉平 岸 義朗

向井 久佳 山野 明 土井 元司

オ738回 例会 平成2年9月10日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 奥村匡敏 会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. ゲスト紹介 ショーン君
岡本 圭二先生(大成高校) 浦野 英男様(ホスト家庭)
4. ビジター紹介 遠藤 香苗様(海南RC) 畠田 悅己様(和歌山南RC)
5. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 52名 出席率 78.79%
前回修正出席率 89.37%
6. 会長スピーチ 奥村匡敏 会長

みなさんこんにちわ。ビジターの皆さんよくおいで頂き有難うございます。ショーン君、岡本先生。浦野さん大変お忙しい中おいで頂きまして誠に有難うございます。後ほどスピーチをお願いしたいと思います。大分秋らしくなってきました。先週土曜日には皆様方の御協力によりまして無事にIGFホスト役を終わることが出来ました。改めて御礼申し上げます。まだ記録と会計の仕事が残っているわけですが年度の始めに発表させて頂きました大きな事業といたしましてIGF無事終了する事が出来ました。1つの事業にピリオドを打ったとこの様に思って居ります。大きな事業を皆様方の御協力に依りましてやり遂げたと言う事で最後には大変大きな盛り上がりを見せて頂きました。久々に充実した気分に浸る事が出来ました。そういう意味からも合わせて御礼申し上げたいと思います。今、時候は夏から秋に変わりつつ御座ります。ロータリーにおきましても1つの大きな事業が終わりまして又それぞれの委員会の事業に移って頂く時期で御座ります。どうかこれから秋に入りまして皆様方に各委員会の事業に目標に向かって頂けたらと思います。まだ今年度も夏から秋に変わったばかりでございます。秋から冬、春とまだまだ長うございます。どうかじっくりと事業に入って頂きたいと思います。秋と申しますと、やはり実りの秋、充実の秋でございます。そういう

意味で皆様方の職業奉仕においても非常に忙しくなってまいりと存りますが、どうかロータリーも忘れずによろしくお願ひいたしたいと思います。そういう事でIGFの御礼を申し上げまして、又秋に向かっての各委員会の活動をお願い致しましてスピーチを終わらせて頂きます。

7. 幹事報告

○メーラップ 9/5 新垣 勝君 (海南RC)

○例会臨時変更のお知らせ

打田 RC 9月21日(金) → 9月16日(日) PM6:00～ 湯とぴあ

和歌山南RC 9月21日(金) → 9月22日(土) PM6:30～ 農協会館5F

和歌山東南RC 9月22日(土) → 9月22日(土) PM6:30～ 同上

○12日に理事会行います。於 木村屋

8. ゲスト卓話 交換学生 ショーン君

はじめまして私は18才です。ミネソタ州ミネアポリスノースハイスクールを卒業しました。私はカナダの航空学生です。この場をおかりして海南東ロータリーの皆さんにお礼を申し上げたいと思います。日本で生活して日本語や日本の文化を学ぶ機会を与えて下さった皆様どうも有難うございます。日本語を話せないので御容赦下さい。私の通っていた高校は4年制で200数名の卒業生がいました。私の高校では演劇やダンス、テレビやラジオのプログラムといった授業があり、ディスクジョッキーのアルバイトもしていて学校特有のテレビ、ラジオを使っての放送教育というプログラムがあります。アメリカの高校というのは10代の母親が非常に多く母親が授業に出ている間その子供達の世話をしたりするプログラムもあり又お医者様の様な専門的な分野もあります。人種が多く私が出た高校も半分は黒人で15%はアジア系で残りが白人といった具合です。それからアメリカ本国の中で唯一の卒業生を積極的にこの大学に送りこんでいくシステムも有ります。学校の建物は100年以上も前から1973年に火事で消失しており私は新しいビルを卒業しました。クラブ活動ではアメフトがナショナルチャンピオンを獲得するものがあります。バスケットボールはベスト16にはいった事もありレスリング也非常によいです。私はアメリカ本土はほとんど行っておりスペイン、メキシコにもよく行きます。私は障害を克服してかなりの腕前のスキーヤーになりました。芸術関係の委員長をしたりテレビ等のアドバイザーにもなったりしています。1年間の招待が終るとヨーロッパに行きたいです。大学に進学したくて国際関係ということで目標として国連の職員という仕事につきたいです。今日はご招待して頂き有難うございました。私は日本を希望していましたので、この1年間頑張っています。

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

楠部 賢計君 IGF欠席しました、どうもすみません。

三木 寛昭君 岡本先生・浦野様どうもありがとうございました。

山下 倫弘君 本日はショーン君のためにどうもありがとうございました。

冷水 正雄君 ショーン君よくいらっしゃいました。

西川 富雄君 御苦労様

新垣 勝君 SAAの席にすわらせて頂きありがとうございました。

岡田 雅晶君 ゴルフのオフィシャル25より23に成りました。

中野 幸生君 日方川沿に7棟目の11階建マンションを建てることになりました。

奥村匡敏君・広野 旭君・角谷勝司君・上中嗣郎君・田村能孝君・坂上充作君

早川 満君・林孝次郎君・上南雅延君 IGF関係で頂きました。